



Parcours Avenir : les élèves de 3ème du Collège Clemenceau de Cerizay rencontrent les corps d'armées

publié le 25/05/2022 - mis à jour le 01/06/2022

Dans le cadre du Parcours Avenir, les élèves de 3ème du Collège Clemenceau de Cerizay ont bénéficié, vendredi 15 avril 2022, de l'intervention du Centre d'Information et de Recrutement des Forces Armées (CIRFA) de Niort.

L'équipe du CIRFA, composée des corps de l'Armée de l'Air, de la Marine et de l'Armée de Terre, a présenté aux élèves du niveau 3ème les opportunités professionnelles et de formation offertes par les forces armées et pouvant permettre à certains d'affiner des choix éventuels en matière d'orientation.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.